

Schnelleres Internet in Bötzingen

Seit Anfang April 2014 werden nun sowohl das Gewerbegebiet wie auch die Ortslage mit schnellerem Internet versorgt. Die Deutsche Telekom hat in den letzten Monaten das Breitbandnetz im gesamten Ortsgebiet ausgebaut. Je nachdem, wie weit die Bürger von den Schaltgehäusen entfernt wohnen, erreicht die Übertragungsgeschwindigkeit bis zu 50 Mbit/s. Damit können die Kunden nicht nur ins Internet, sondern auch Entertain, das TV-Produkt der Telekom, nutzen. Über 1.600 Haushalte in der Ortslage und über 200 Haushalte bzw. Firmen im Gewerbegebiet profitieren von dieser Verbesserung der Infrastruktur.

Unter www.telekom.de/verfuegbarkeit kann die Geschwindigkeit für den eigenen Anschluss überprüft werden. Wer sich für einen der neuen Anschlüsse interessiert, wird unter der kostenlosen Rufnummer (0800) 330 3000 über Verfügbarkeit, Geschwindigkeiten und Tarife beraten. Auch wer bereits einen DSL-Anschluss von der Telekom nutzt, kann dort die höheren Internetgeschwindigkeiten beauftragen.

Die Gemeinde stellte für diese wichtige Maßnahme Mittel in Höhe von ca. 216.000 € zur Verfügung, wobei das Vorhaben vom Land Baden-Württemberg über das Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum mit ca. 97.000 € gefördert wurde.

Beisein von Herrn Dupke von der Deutschen Telekom fand mit Herrn Bürgermeister Schneckenburger und Herrn Bodynek vom Ortsbauamt die offizielle Freigabe statt.

